

厚木王子高校



<通学している高校について>

★通学時間 バス60分

★通年行われている目玉イベントは何ですか 文化祭や体育祭の特徴など

体育祭と王華祭です。体育祭は各学年が赤・青・黄に分かれ、クラス・学年の壁を越えて戦います。また王華祭はクラス一丸となって出し物をつくります。軽音部のライブも魅力の1つです。

★特徴のある授業は何ですか 特徴の先生がいますか

2・3年生で選んだ生徒が受けられる簿記です。この簿記を受けた生徒は検定を受けることもできます。この検定に合格すると就職に有利な資格が手に入ります。

★この高校の卒業生の進路どのようなところですか

多くの人が大学や短大に行っています。また一部の生徒は公務員に就職します。

★高校と中学で一番違うと感じるところ（勉強・先生・雰囲気・自立心）

先生です。中学では宿題を出さないと「早く出しなさい!」と言われてもらえるけど、高校では出す、出さないは自己責任なので、先生に頼ってばかりられません。

★高校生になって一番頑張っていることを教えてください

勉強です。高校では1つ分からないとその後全部分からない。と言っても過言ではないほど難しいです。だから、分からないことをそのままにしないようにしています。

★この高校に入って良かったと思えることは何ですか

生徒全員の雰囲気が落ち着いているところです。休み時間は楽しくおしゃべりして、授業は真面目に聞きメリハリがあり過ごしやすい学校です。

★この高校に「進学先に選んで欲しい」とPRしたいことを記入してください

部活と勉強を両立しやすいところです。勉強面では希望制の補習がありわからないところを0にできます。部活では弓道部や吹奏楽部が強いです。

★この高校を選んだ理由と時期を教えてください

私がこの高校を選んだのは10月末でした。中学の頃から行事好きで、この高校には全5つの行事があり、私にピッタリだと思ったからです。

★この高校を選んで良かったなど思うところは何ですか

商業系の授業を受けられるところです。専門的なことを学ぶことは将来、役に立つと思いました

<高校受験に向けて>

★高校を選ぶときに気を付けた方がよいことは何ですか

自分に合う学力で選ぶことです。上すぎると、その後の勉強についていけなくなります。

★進路のことで悩んだときのどのように解決しましたか

私は友達に」相談しました。「A校とB校のどちらの方がよいか？」と周りの人に客観的な意見を求めました。

★どのようなことで悩みましたか

学校の雰囲気自分に合うか悩みました。自分はどんな人と過ごしたいのかを模索しました。

★受験勉強に取り組んだ時期や自身の反省から中学生への助言をお願いします

10月末ですが、今はもう少し早く始めるべきだったと思っています。実際終わり切れなかった問題集がいくつかありました。受験勉強は8月には始めた方が良かったと思います。

★受験勉強の方法（自分で工夫した点や塾の利用等）と勉強時間（平日・休日）どのくらいでしたか

平日は問題集を10～16ページほど3～4時間。休日は過去問や模試のようなものと問題集を

7～8時間ほどやっていました。

★受験勉強はどのような心構えで取り組みましたか

やったことが必ず結果になると思いながら取り組みました。大事なことは「こんなことしても受からない」と思わないことです！

★過去問題はいつ頃から活用しましたか 使った感想も聞かせてください

受験勉強を始めてすぐに使いました。1～3年の範囲すべて入っているので自分が苦手なものがあり出せました。

★受験時期に意識するようになった生活習慣はどんなことですか

むやみに睡眠時間を削らないことです。体調をくずしては本末転倒なので睡眠はしっかりとるようにしていました。

★面接時はどんなことを意識しました 面接に望む上での注意点はありますか

ドアを開けてから座るまでを完璧にしようと意識しました。注意点はハキハキ話すことです。

★自身を振り返ってやっておけば良かったと思うこと 大切と感じたことは何ですか

英単語や漢字を中学の範囲までしっかり覚えておくべきだったことです。

★高校受験生（中3）に向けて「今やっておくべき学習」は何ですか

まずは自分ができる単元とできない単元を見つけることです。できないものは早いうちからつぶしていき、できるものを増やすことが大切です。苦手なものも基礎だけはできるようにすることが大切です。

<その他>

★勉強面で中学校と違うところは何ですか また授業は難しいですか

より細かいことを学ぶことです。国語は現代国語と言語文化の2つに分かれそれぞれ説明文と古文について文法などを使い詳しく学びます。なので結構難しいです。

★授業の中で中学校とは違うと思うところは何ですか

とにかく授業のスピードが速いところです。1回の授業で覚えることがいくつもあるので

正直とても大変です

★勉強などで疲れた時のストレス解消は何ですか

私は音楽を聴いています。自分を応援してくれる曲を聴くと元気がでます！

★高校に入ってからどのように友達を作りましたか

まずは、近くの席の子と話しました。あとは同じ部活の子、たまたま近くにいた子、とにかく沢山の子に自ら話しかけました。

★後輩に伝えたいことがあれば記入してください

これから勉強に追われ苦しむことが何度もあると思います。でも 努力は必ず報われます。

だから自分を信じて、入試に挑んでください！ いつでも「自分は受かる！」という強い気持ちを持ち続けてください。

横内中学校第39回卒業生より

横内地区青少年指導員協議会